



CD - 60922 Caribe, Resilient Lady

7 días / 6 noches

Desde: \$767 / USD

Países

Estados Unidos, México, Honduras, Bahamas

Miami, Costa Maya, Roatán, Bimini

Itinerario

RESILIENT LADY

A bordo del Resilient Lady, los huéspedes encontrarán un ambiente tranquilo y relajado, con camarotes innovadores y entretenimiento emocionante. El barco cuenta con más de 20 restaurantes diferentes para todos los gustos, y una gran variedad de bares y salones donde los huéspedes pueden socializar con otros cruceristas. Los huéspedes se sorprenderán con una programación de entretenimiento moderno e inmersivo, con un toque festivo, desarrollado por reconocidos directores y coreógrafos. Con concursos, clubes de cenas, comediantes, magos y mucho más, nunca hay un momento aburrido. El barco también cuenta con amplias instalaciones de spa y fitness, salón de belleza e incluso un estudio de tatuajes. Para recargar energías, cada camarote está equipado con tecnología de vanguardia y un estilo sofisticado, ya sea un acogedor camarote individual o uno de los Rockstar Quarters con baños de mármol y amplias terrazas.

NOVIEMBRE 09MIAMI (FL) - ESTADOS UNIDOS

El área metropolitana de Miami alberga una gran variedad de culturas, gastronomías y actividades. Los cruceros por la Bahía Biscayne se sumergen en la costa repleta de rascacielos, y en la deslumbrante Miami Beach, los bañistas se divierten con el vibrante telón de fondo de los edificios art déco. South Beach, el centro de la vida nocturna, rebosa actividad hasta altas horas de la madrugada. Las avenidas arboladas de Coral Gables albergan lugares emblemáticos como el Jardín Botánico Tropical Fairchild y la Piscina Veneciana, una histórica piscina de 1923 alimentada por agua de manantial. La ciudad ofrece mucho que hacer, con numerosos museos y equipos deportivos profesionales, puertos deportivos y clubes náuticos, campos de golf y mucho más, pero algunos visitantes se dirigen al suroeste, al Parque Nacional Everglades. La reserva de 600.000 hectáreas ofrece excursiones en bote y canoa, así como caminatas para observar la fauna y ver caimanes y manatíes.

NOVIEMBRE 10 ALTAMAR

A bordo del Resilient Lady, los pasajeros pueden disfrutar de una variedad de actividades, incluyendo tratamientos en un lujoso spa, un moderno gimnasio, y una oferta culinaria diversa en varios restaurantes. También pueden asistir a espectáculos en vivo, participar en actividades recreativas como yoga y talleres, relajarse en áreas de descanso como piscinas y jacuzzis, y explorar la vibrante vida nocturna en bares y clubes. Además, el barco ofrece experiencias culturales, educativas y oportunidades de compras y arte, asegurando una experiencia de crucero completa y emocionante.

NOVIEMBRE 11 COSTA MAYA - MÉXICO

Misteriosas ruinas en la selva, playas prístinas y un magnífico arrecife de coral son solo algunos de los atributos de Costa Maya. Esta rebanada oriental de la costa de la Península de Yucatán incluye Xcalax, un pueblo pesquero que llega a Belice, y Mahahual, una ciudad frente al mar con chiringuitos de playa y palapas. Las dos reservas de la biosfera de la región, Banco Chinchorro y Sian Ka'an, son el hogar de tortugas, cocodrilos, jaguares y monos, y Banco Chinchorro es un popular sitio de buceo, gracias a un gran atolón de coral y varios naufragios. Opcionalmente podrás encontrar algunas excursiones en tierra que visiten ruinas mayas como Dzibanche, un templo escondido en lo profundo de la selva, y Kohunlich, una ciudad de 21 acres más conocida por su Templo de las Máscaras, una pirámide adornada con máscaras talladas.-

NOVIEMBRE 12 ROATÁN - HONDURAS

Roatán, la más grande de las Islas de la Bahía, alberga uno de los sistemas de arrecifes más extensos del planeta. La diversión acuática abunda, desde excursiones de buceo entre los laberintos de Mary's Place, el sitio de buceo formado por la actividad volcánica hace siglos, hasta aventuras de snorkel que exploran antiguos naufragios. Contemple el mar desde un crucero en un barco con fondo de cristal para ver tiburones, anguilas y otras especies marinas, o sobrevuele los frondosos bosques en una emocionante tirolesa. Después, diríjase a la playa de West Bay para nadar, tomar el sol y disfrutar de cócteles con ron. Este paraíso tropical presume de una exótica fauna, que puede descubrirse en visitas a un santuario de perezosos, una granja de iguanas y reservas naturales con tucanes, loros, monos y mucho más. Tome nota de las fortificaciones piratas del siglo XVII en un recorrido opcional por Coxen Hole, la capital de la isla, y maravíllate con las casas sobre pilotes pintadas de colores vibrantes en el pueblo pesquero de Oakridge mientras viaja en un taxi acuático.

NOVIEMBRE 13 ALTAMAR

El icónico Scarlet Night es el evento estrella: el barco se tiñe de rojo, con ambientación espectacular, performances, música y una gran fiesta en la piscina donde todos se sumergen ataviados de rojo. También puedes personalizar tu día con actividades espontáneas o reservables como el tour tras bastidores por la nave, clases temáticas (coctelería, arte, café, sushi), Grog Walk (bar crawl guiado), sesiones de maquillaje/brillo festivo antes de las fiestas, y karaoke privado en suites.

NOVIEMBRE 14 BIMINI - BAHAMAS

Al llegar a Bimini, un pequeño paraíso en las Bahamas, se encuentra con un destino relajado, de aguas cristalinas, playas vírgenes y un ambiente caribeño auténtico. Este conjunto de islas a solo 80 km de la costa de Florida es ideal tanto para quienes buscan descanso como para quienes quieren explorar la belleza natural del lugar. Las aguas turquesas y poco profundas permiten explorar arrecifes de coral, cuevas marinas y lugares legendarios como la Carretera de Bimini (Bimini Road), una misteriosa formación rocosa submarina que algunos relacionan con la Atlántida. También se pueden hacer

tours para nadar con mantarrayas, delfines o tiburones martillo, todo en entornos controlados y con guías expertos. Si prefieres conocer el lado cultural de la isla, puedes visitar el pequeño pero interesante Museo de Bimini, que muestra la historia local, desde la pesca hasta la presencia de celebridades como Ernest Hemingway, quien vivió allí y escribió inspirado por la isla. También se puede recorrer la isla en carrito de golf, una forma práctica y divertida de visitar los pueblos de Alice Town y Bailey Town, con sus tiendas de recuerdos, bares y restaurantes de mariscos frescos.

NOVIEMBRE 15 MIAMI (FL) - ESTADOS UNIDOS

Desembarque a la hora programada por la naviera.-

Fin de nuestros servicios...

Precios

PRECIOS POR PERSONA, SÓLO CRUCERO, EN USD	
CATEGORÍA	1ER Y 2DO PASAJERO
TR BALCÓN	\$ 1,247
VW EXTERIOR	\$ 1,068
IN INTERIOR	\$ 767
IMPUESTOS PORTUARIOS	\$ 283
TARIFAS SUJETAS A DISPONIBILIDAD Y CAMBIOS SIN PREVIO AVISO	

Hoteles

Incluye

07 noches de crucero.

Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.

Alimentos tipo buffet (desayuno, comida y cena) en el restaurante principal.

Impuestos portuarios.

Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).

No Incluye

Propinas.

Excursiones.

Restaurantes de especialidad.

Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.

Ningún servicio no especificado como incluido.